日本生命保険相互会社からの出資について

株式会社サリバテック(代表取締役 CEO:砂村眞琴、以下「当社」)は、日本生命保険相 互会社(代表取締役:清水博、以下「日本生命」)からの出資を受け入れ、日本生命と更な る業務連携を進めることに合意しました。

当社は唾液によるがんリスク検査「サリバチェッカー」を 2017 年 1 月よりサービス開始 しております。導入している施設(医科・歯科)は順調に増加しており、契約施設の総数 は約 400 件となりました。北は北海道から南は鹿児島県まで全国に拡がっています。

唾液による検査は簡便で低侵襲な検査ですので歯科や職場でも検査可能です。自身の健康状態を把握する「セルフ・ヘルスケア」には最適な検査です。がんの早期発見や生活習慣病の予防には「セルフ・ヘルスケア」が必要不可欠であり、唾液による検査を広く社会に提供することが当社のミッションです。

今後は日本生命との協業を強化し、疾患の予防啓発・早期発見の促進につながる健康増進 サービスの開発・提供を進めてまいります。併せて唾液による検査キットの技術開発や新規 保険商品の開発への協力を進めていきます。

本邦は世界が経験したことのない高齢化社会に直面しており、がんの早期発見と疾病への先制医療、そして身体に優しい低侵襲医療の実現は未来に進むべき医療の方向性です。 唾液による検査を活用することによりこの未来型医療に貢献できるよう真摯に努力を続けていく所存です。